

Wofür Sie spenden

Im Westen Syriens liegt das Dorf *Khebet Al Fasar*, das von den Einwirkungen der schon 7 Jahre währenden kriegerischen Auseinandersetzungen verschont geblieben ist. Wir nennen es „*Das andere Syrien*“. Die dort lebenden Eltern gründeten eine Initiative, um ihre Kinder durch musisch-sportliche Früherziehung auf ein normales Leben vorzubereiten.



Die jährlichen Kosten für Lehrerinnen und Lehrer und für die Anschaffung von Musikinstrumenten und anderen Lernmitteln betragen rund 4.000 Euro, von denen die Eltern die Hälfte aufbringen. Der Restbetrag von **2.000 Euro** muss durch Spenden gedeckt werden.

Direktspenden können über die Website der Jürgen Wahn Stiftung e. V. überwiesen werden: www.juergen-wahn-stiftung.de

Sparkasse Soest: DE06 4145 0075 0000 0222 02

Volksbank Hellweg: DE28 4146 0116 0222 2029 00

Kennwort: Syrienspende